
 

 

し ほ こ 通 信                
日本共産党掛川市議会議員                N o 2 2 5  
勝川志保子・掛川市塩町 3-7                      2022.4.27 
☏22-1325・FAX22-3883・E ﾒｰﾙ sihoko@mbr.nifty.com  勝川しほこ 検索                

市
の
お
金
の 

使
い
方
を
き
っ 

ち
り
審
議
し
、 

チ
ェ
ッ
ク
す
る 

事
は
大
切
な
議 

会
の
役
割
で
す
。 

今
ま
で
３
つ 

あ
る
常
任
委
員
会
へ
の
分
割
付
託
だ

っ
た
の
で
、
自
分
の
所
属
す
る
委
員

会
以
外
は
傍
聴
も
で
き
ず
、
議
論
の

詳
細
が
採
決
の
前
に
よ
く
わ
か
ら
な

い
状
態
で
し
た
。 

２
２
日
開
催
の
４
月
臨
時
会
で
、

議
長
を
除
く
全
議
員
が
委
員
と
な
る

予
算
決
算
常
任
委
員
会
が
設
置
さ
れ

ま
し
た
。 

議
会
改
革
の
一
歩
前
進
で
す
。 

第
２
回
新
廃
棄
物
処
理
施
設
整
備
検
討
委
員
会
開
催 

 

産
廃
受
入
Ｎ
Ｏ
！ 

公
設
公
営
で
持
続
可
能
な
ご
み
処
理
を
！ 

   
 

     

掛川市茶振興計画中間見直し(案) 

｢掛川茶未来創造プロジェクト｣ 
 
パブリックコメント募集中 

です。(５/２７まで) 
 
茶業を取り巻く環境は大変厳しく､掛

川市の茶生産は存亡の危機にあります。

生産者の取組とともに農協や茶商、行政

が一丸となって支援する体制を作ろう

としています。 

私は夏でも冬でも基本「掛川深蒸し

茶」です。荒れた茶畑、後継者不足､消

費の落ち込みと問題は山積み。消費者

目線でいうと、「おいしくて､安全で、

手頃なお茶を持続可能な生産で維持し

てほしい」わけです。 

粟ヶ岳から見る茶畑は掛川の原風景。 

市民の声も反映させて、｢お茶のまち

掛川｣を支える知恵が絞りたいですね。 

 

 

２
４
日 (

日)

に
、
ご
み
の
処
理
施

設
整
備
の
検
討
委
員
会
の
２
回
目
が
開

か
れ
ま
し
た
。 

市
か
ら
公
民
連
携
方
式
と
い
う
民
設

民
営
を
推
進
す
る
土
台
と
な
っ
た
「
地

域
循
環
共
生
圏
構
想
」
に
つ
い
て
説
明

が
あ
り
、
全
国
事
例
の
検
証
も
出
さ
れ

ま
し
た
。 

そ
の
後
委
員
の
専
門
的
知
識
に
基
づ

く
「
廃
棄
物
の
種
類
と
ご
み
焼
却
」

（
村
上
篤
司
先
生
）
「
ネ
ッ
ト
ゼ
ロ

（
Ｃ
Ｏ
２

排
出
０
）
社
会
に
お
け
る
廃

棄
物
処
理
」
（
石
川
雅
紀
先
生
）
の
説

明
が
あ
り
、
施
設
の
建
設
や
運
用
な
ど

の
経
費
見
込
み
の
数
字
が
市
か
ら
示
さ

れ
ま
し
た
。 

録
画
配
信
が
見
ら
れ
る
他
、
資
料
も

開
示
さ
れ
て
い
ま
す
。 

是
非
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
か
ら 

ご
覧
下
さ
い
。 

ネ
ッ
ト
環
境
な
い
け
ど 

資
料
が
見
た
い
方
は
ご
連
絡
下
さ
い
。 

 

里山の春 

キンラン 

〈
勝
川
の
感
想
〉 

 

・
掛
川
版
シ
ュ
ッ
タ
ッ
ト
ベ
ル
ケ
（
地

域
新
電
力
）
で
は
官
民
連
携
が
謳
わ
れ

て
い
て
、
確
か
に
再
エ
ネ
の
ひ
と
つ
と

し
て
廃
棄
物
発
電
が
あ
げ
ら
れ
て
い
る
。  

こ
れ
が
「
ご
み
発
電
を
民
間
と
連
携

し
て
行
な
う
」
ベ
ー
ス
に
な
っ
て
い
る

と
い
う
認
識
が
私
に
は
な
か
っ
た
。 

 

・
民
設
民
営
方
式
は
現
在
ほ
と
ん
ど
例

が
な
く
、
「
産
廃
の
量
の
確
保
が
難
し

く
、
運
営
費
が
か
さ
む
」
と
し
て
、
公

設
施
設
へ
の
切
り
替
え
を
決
め
た
倉
敷

市
な
ど
も
あ
り
、
課
題
は
多
い
。 
 

・
「
ダ
イ
オ
キ
シ
ン
類
は
技
術
進
歩
で

ほ
と
ん
ど
排
出
さ
れ
な
く
な
っ
た
が
、

産
廃
の
塩
素
を
含
む
プ
ラ
類
に
は
注
意

が
必
要
」
と
説
明
が
あ
っ
た
。 

産
廃
受
入
に
は
リ
ス
ク
が
あ
る
。 

 

・
今
後
Ｃ
Ｏ
２

排
出
は
高
く
つ
く
よ
う

に
な
る
。 

 

ご
み
を
極
力
出
さ
な
い
近
未
来
の
廃

棄
物
処
理
を
見
越
し
て
い
く
知
見
こ
そ

重
要
で
、
ご
み
量
の
推
計
見
直
し
や
費

用
計
算
に
も
と
づ
き
計
画
の
抜
本
的
見

直
し
が
必
要
だ
と
改
め
て
思
い
ま
し
た
。 

   

「
掛
川
市
議
会
は
会
派
制
を
取
っ

て
い
る
の
だ
か
ら
、
会
派
議
員
が
い

る
委
員
会
に
対
し
て
の
質
疑
な
ど
を

本
会
議
で
す
る
べ
き
で
は
な
い
。」

と
議
長
の
お
達
し
が
あ
り
ま
し
た
。 

こ
れ
で
は
、
大
き
い
会
派
の
自
民

党
の
皆
さ
ん
は
一
切
質
疑
が
で
き
な

い
こ
と
に
な
り
ま
す
。
当
局
提
案
に

な
ん
の
質
疑
や
討
論
も
な
く
、
本
会

議
で
賛
成
、
異
議
な
し
を
繰
り
返
す

議
会
運
営
で
本
当
に
い
い
の
か
。 

共
産
党
議
員
団
は
本
会
議
質
疑
で

問
題
を
投
げ
か
け
、
反
対
討
論
も
し

て
い
ま
す
。
議
事
録
を
是
非
ご
ら
ん

下
さ
い
。
委
員
会
も
含
め
、
市
民
の

皆
さ
ん
も
傍
聴
が
で
き
ま
す
。 

（
中
継
は
本
会
議
だ
け
で
す
） 

 

 

４
月
臨
時
会
で
予
算
決
算
常
任
委
員
会
設
置  

 
 
 

         
 

 

              
 

    


